

Le ministre cubain des Affaires étrangères félicite le nouveau secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP



La Havane, 19 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Roriguez, a félicité lundi le diplomate vénézuélien Jorge Arreaza pour sa nomination en tant que nouveau secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples des Amériques-Traité de Commerce des Peuples - ALBA-TCP.

Depuis son compte sur X, le ministre cubain des Affaires étrangères s'est dit convaincu qu'avec l'expérience et le dévouement d'Arreaza, l'Alliance continuera à renforcer ses projets de coopération et son agenda de coopération.

"Nous félicitons le camarade @jaarreaza pour sa récente nomination en tant que nouveau secrétaire exécutif de l'@ALBATCP. Nous sommes convaincus qu'avec son expérience et son dévouement, l'Alliance continuera à renforcer ses projets de coopération et son agenda de concertation".

Nous félicitons le camarade @jaarreaza pour sa récente nomination en tant que nouveau Secrétaire exécutif de l'@ALBATCP.

Nous sommes convaincus qu'avec son expérience et son dévouement, l'Alliance continuera à renforcer ses projets de coopération et son agenda de concertation. <https://t.co/QnhnGp7qFK>

- Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) 19 février 2024

Sur le même réseau social, le compte de l'ALBA-TCP a souligné que les pays ont chargé le nouveau secrétaire d'accélérer les progrès de l'Agenda stratégique 2030 de l'organisation.

"L'ALBA-TCP annonce la nomination du diplomate vénézuélien Jorge Arreaza comme nouveau secrétaire exécutif de l'Alliance. Les pays ont chargé le nouveau secrétaire d'accélérer les progrès de l'Agenda stratégique 2030 de l'ALBA-TCP". (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347680-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-felicite-le-nouveau-secretaire-executif-de-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba